

Saalfelder Degenfechter fahren nach Bonn und Heidenheim

Am kommenden Samstag geht es für Constanze Landte nach Heidenheim und für Pascal Schier nach Bonn. Auf dem Wettkampfkalender stehen die Europaranglistenturniere der Kadetten im Damen- und Herrendegen. Als Gastgeberland darf der Deutsche Fechterbund jeweils 64 Fechter an den Start bringen. Die beiden Saalfelder konnten sich als 47. und 30. sicher qualifizieren. Natürlich wollen sie jetzt auch gegen die internationale Konkurrenz bestehen und weitere Punkte für die Bundesrangliste sammeln. Dazu müssen in der Vorrunde möglichst drei Siege her. Dazu sollten beide auch nach den Ergebnissen vom Stadtwerkepokal in der Lage sein. „Pascal muss konzentriert und nicht übermotiviert fechten. Er will noch zu oft den Sieg erzwingen. Constanze hat taktisch Fortschritte gemacht. Bei ihr bleibt abzuwarten, ob sie nach der überstandenen Erkältung physisch fit genug ist, um mitzuhalten.“, weiß Trainer André Langen.

Neben den beiden Aktiven werden auch die Kampfrichter Andreas Langen und Anton Rein in Heidenheim dabei sein. Auch die Obmannprüfungsanwärter Johann Richter (Saalfeld) und Philipp Ledig (Altenburg) fahren mit und werden weitere praktische Erfahrungen sammeln.